

Román Reyes, 'descabalgado' de la Universidad Libre de Maspalomas

Ayer se constituyó la fundación rectora de la iniciativa

T. G.

Las Palmas de Gran Canaria

El director general de Universidades, Rosendo Rebozo, desmintió ayer que la Universidad Libre de Maspalomas cuente con el apoyo del vicepresidente del Gobierno, José Mendoza, tal y como ha asegurado su director, el profesor Román Reyes. Asimismo, tanto el presidente del Cabildo Insular de Gran Canaria, Pedro Lezcano, como el rector de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, Francisco Rubio Royo, aclararon que el proyecto de Reyes no cuenta en absoluto con su respaldo.

Tanto el representante del Gobierno como los del Cabildo y la ULPGC aseguraron que el único proyecto que están dispuestos a avalar es el auspiciado por el Ayuntamiento de San Bartolomé de Tirajana, que

cambiará su nombre de Universidad de Verano por el de Cursos de Verano.

Ambas autoridades realizaron ayer estas declaraciones en el transcurso de la reunión previa a la constitución formal de la Fundación Maspalomas, que será la entidad donde se enmarcará a partir de ahora la organización de los Cursos de Verano de Maspalomas. Dicha fundación estará constituida por el vicepresidente del Gobierno, José Mendoza; Pedro Lezcano; el alcalde de San Bartolomé de Tirajana, José Juan Santana Quintana; y el rector de la ULPGC.

Santana Quintana aclaró que aunque los estatutos de la Fundación contemplan también la presencia de la rectora de La Laguna, Marisa Tejedor, ésta no ha respondido aún si entrará a formar parte de la misma. "Aun-

que hasta ahora, han dado la callada por respuesta, dejamos la puerta abierta para que los futuros gestores de La Laguna se incorporen si lo consideran oportuno. Consideramos que para este proyecto es fundamental contar con la tutela y el asesoramiento de las dos universidades canarias", dijo Santana.

La tercera edición de la Universidad de Maspalomas, que tendrá un presupuesto de 15 millones de pesetas, estará dirigida por el profesor de la ULPGC, José Antonio Younis. Aunque todavía no se cuenta con un programa ni fechas definitivas, está previsto que los cursos tengan lugar entre el 4 de julio y el 4 de agosto. Entre los ponentes invitados figuran el teólogo de la Liberación, Leonardo Boff; el escritor africano Samir Amin; Antonio García Trevijano, y Alfonso Guerra.

A